



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

stations-service

Question écrite n° 101641

Texte de la question

M. Germinal Peiro attire l'attention de M. le ministre du travail, de l'emploi et de la santé sur la situation des gérants mandataires des stations-service engagés pour des périodes de trois ans auprès de l'entreprise Total. La plupart de ces petites sociétés ont beaucoup de mal à équilibrer leurs comptes. Dans un contexte de crise généralisée, les effets de la loi sur l'alcool ont contribué à l'aggravation de la situation. Les gérants de ces sociétés sont contraints de licencier du personnel afin d'honorer leur contrat. Les conditions de travail des gérants se dégradent et leurs salaires restent faibles alors que l'entreprise Total affiche des bénéfices très importants. Il lui demande de bien vouloir lui indiquer la position du Gouvernement concernant cette réalité.

Données clés

Auteur : [M. Germinal Peiro](#)

Circonscription : Dordogne (4^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 101641

Rubrique : Énergie et carburants

Ministère interrogé : Travail, emploi et santé

Ministère attributaire : Économie, finances et commerce extérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 8 mars 2011, page 2203

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)